



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

23/08/2023

REGIONALES



Lagos de Moreno: Osamentas no corresponden a ninguno de los cinco jóvenes desaparecidos

Las pruebas de ADN realizadas a las osamentas encontradas en una bodega en la zona de La Troje en Lagos de Moreno, no corresponden a ninguno de los cinco jóvenes desaparecidos en ese municipio, el pasado 11 de agosto por la noche, adelantó el gobernador Enrique Alfaro Ramírez.

<https://www.eloccidental.com.mx/policiaca/lagos-de-moreno-osamentas-no-corresponden-a-ninguno-de-los-cinco-jovenes-desaparecidos-10576783.html>